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“用户至上”
工匠精神缔造千万幸福家

“如果一个企业没有从专业
和专注的角度去思考的话，提工
匠精神就是自欺欺人。” 在谈及
工匠精神的时候，袁超辉斩钉截
铁地表示，点石家装目前最重要
的就是专注做好眼前事，在为用
户提供优质家装服务的基础上
满足其个性化定制的要求，“一
个企业如果只重视经济效益和
发展速度而忽略其他，这样是做
不好工匠精神的。”

2016年，点石家装正式“成
年”。 目前， 点石已建立全球化
资源采购平台， 并与兔宝宝、奥

普、德国海福乐、美国雷帝等一
线品牌建立了独家战略合作。为
全面满足客户各方面多元化的
需求，点石家装更在宁乡建设了
面积达5万平方米的家具产业
园，打造工厂定制平台。

成军18年来，公司一直专注
于家装这一行业，始终坚持用户
至上，更提出“为中国打造千万
幸福家”的发展理念。真诚的努
力也最终获得市场的认可，点石
家装用自己的坚持和实力赢得
了诸如“湖南省著名商标”等诸
多荣誉，更重要的是，也用它的
专注精神和专业态度赢得了80
万用户的信赖与忠诚。

袁超辉认为，只有为消费者

提供最优质的产品和最贴心的
服务，用专注的精神和专业的态
度去耕耘，才是点石家装“工匠
精神”的完美诠释。事实上，也正
因为多年来一直秉承着“客户满
意高于一切”的经营理念，才能
够成就历经多年来不断更新换
代的家装行业却依然位列顶端
的点石家装。

“人才为王”
锻造服务赢得璀璨未来

袁超辉始终认为家装公司
最重要的核心是管理和服务，
“未来， 家装公司的竞争力一定
是体现在管理水平和服务水平
上，产品都是靠管理水平支撑。”

智能家装的出现，互联网家
装的兴起……随着互联网和科
技的发展，各行各业都开始进入
全新的革命， 家装行业也不例
外。对自己已深耕18年的行业未
来将与互联网发生的可能融合。

袁超辉表示，点石会在公司
的整合链里加入互联网、智能家
装的元素，目的是为了更好地满
足客户的全方位的需求，更方便
快捷地与客户交流。

同时，袁超辉还透露，点石
家装下半年的主要发展重点为
产品研发， 在管理上的高效创
新，以及对人才的专业的服务意

识的培训。据了解，北大MBA讲
师多次为点石高管讲授管理课
程，清华大学美术学院、中国美
术学院也定期为设计师授课。

也许正是因为这样的专注和
对家装行业里孰重孰轻的清晰认
知，才能让点石家装在这样一个浮
躁的当下找准自己的道路并且脚
踏实地一步一个脚印地走出今天
的成就。“家装行业是一个劳动力
密集型的行业， 我们需要专业的
人才去支撑企业的发展。”对于过
去的18年，袁超辉最感激最珍惜
的也是这些陪伴他、 陪伴点石家
装风雨兼程打拼奋斗的点石人。

■记者 朱蓉 实习生 曹雨轩
“我的目标就是做家装行业

的百年品牌。 能不能做是一回
事，但是我这一辈子只做这一个
事情。” 点石家装集团董事长袁
超辉7月19日接受三湘都市报记
者采访时表示。

在袁超辉与点石家装共同
奋斗的18年里， 点石家装在不
断壮大，而身为领军人物的他，
也在跟这个自己一手打造的品
牌一同成长。 对比起品牌成立
之初的迷茫和冲动， 现在的他
坐在记者面前， 浑身散发着一
个领导者的自信和从容。

在袁超辉看来，点石家装目
前最重要的仍旧是稳健发展，继
续以为中国打造千万幸福家为
使命，脚踏实地，厚积薄发，为企
业发展的宏伟蓝图添砖加瓦。

点石成军18载，造福千万家
专访点石家装董事长袁超辉

点石的“工匠精神”

18年间，点石坚持用匠心去
铸造千万幸福家。 采访的最后，
袁超辉董事长眼神坚定地告诉
了记者他的坚持。不管还有多少
个18年， 他只坚持一件事情，那
就是带领点石人一起用一颗赤
子之心去坚持眼前的家装事业。
一个企业需要这样的执着，这个
时代也需要这样的坚持。或许正
如袁超辉说的，他一直在追求所
谓的工匠精神，而点石家装也在
这条路上坚定前行。

点石家装在为用户提供优质家装服务的基础上满足其个性化定制的
要求。 （资料图片）

点石家装董事长袁超辉
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